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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 61 стр., 5 рис., 17 табл., 8 формул, 45 ист., 19 прил.
КОНКУРЕНЦИЯ, БАНКОВСКАЯ КОНКУРЕНЦИЯ,

КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ, КОНКУРЕНТНЫЕ ПОЗИЦИИ,
КОНЦЕНТРАЦИЯ

Объект исследования - ОАО ”Белагропромбанк“
Предмет исследования -  оценка конкурентных позиций банка в банковском 

секторе.
Цель работы состоит в разработке направлений совершенствования 

конкурентных позиций ОАО ”Белагропромбанк“ в банковском секторе Республики 
Беларусь.

Методы исследования: статистические, методы наблюдения, сравнения, 
количественный и качественный анализ, табличный метод.

Элементы научной новизны полученных результатов: выявлены
направления совершенствования конкурентных позиций ОАО ”Белагропромбанк“ 
в банковском секторе Республики Беларусь.

Область возможного практического применения -  позиционирование 
банка в банковской системе.

Технико-экономическая и социальная значимость проведенного 
исследования заключается в разработке и внедрении приложения ’Взрослые и 
дети“, которое будет способствовать расширению клиентской базы банка в разных 
возрастных сегментах, повышению финансовой грамотности населения.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.

(подпись студента)



SUMMARY

Course work: 61 pages, 5 figures, 17 tables, 8 formulas, 45 sources, 19 appendices.
COMPETITION, BANKING COMPETITION, COMPETITIVENESS, 

COMPETITIVE POSITIONS, CONCENTRATION
The object of the study is JSC ”Belagroprombank".
The subject of the study is the assessment of the bank's competitive positions in the 

banking sector.
The purpose of the work is to develop directions for improving the competitive 

positions of JSC Belagroprombank in the banking sector of the Republic of Belarus.
Research methods: statistical, observation, comparison methods, quantitative and 

qualitative analysis, tabular method.
Elements of scientific novelty of the results obtained: the directions of 

improvement of the competitive positions of JSC ”Belagroprombank“ in the banking 
sector of the Republic of Belarus are revealed.

The area of possible practical application is the positioning of the bank in the 
banking system.

The technical, economic and social significance of the conducted research lies in 
the development and implementation of the application ”Adults and Children“, which 
will contribute to the expansion of the bank's customer base in different age segments, 
improving the financial literacy of the population.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student's signature)
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